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令和５年度八頭町教育委員会　１２月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和５年１２月２１日（木）午後２時００分～午後２時５２分 

〇場　　　所　　　船岡庁舎　１階　庁議室 

〇出席委員　　　山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・先生の人事異動は大きな異動には今年はならないと思うが、先生の絶対数が足り

ないこととあわせ加配の数等、課題があり厳しい状況が続く。 
 
議案  
　議案第１号　専決処理の承認を求めることについて 

　　　　　　　　（令和 5 年度一般会計補正予算（第 8 号）について） 

・昨日の最終日に追加提案させてもらった。 

・中央公民館の大集会室が吊り天井になっており、３年に１回の特定建築物等定

期調査結果に基づき、詳細検査を実施するもの。また、建物が古いのでアスベスト

が使用されている可能性もあるため、あわせて実施する詳細点検に係る委託料の

補正。 

（委員）アスベストがあると費用もかかるのか。 

（次長）今回調査して、アスベストが確認できれば費用がかかるが、出なければかか

らない。 

　 　・全員一致で認められた。 

 

　　その他  

・令和５年度市町村 (学校組合 )教育委員会委員等研修会  
　　日時　令和６年２月２日 (金 )午後１時３０分から  
　　場所　倉吉体育文化会館　大集会室  
 
・総合教育会議の要旨について  
　　この後に行われる総合教育会議の議題について確認。 

　（委員）特別支援員の数は統合前と比べたら増えているのか。  
　（次長）増えている。町村合併した頃は全体で２、３人だった。小学校統合

を見ても明らかに増えてきている。ここ１、２年で船岡小学校と郡家東小学

校が増えている。  
　（教育長）Ｔ式ひらがな音読支援が必要な子どもがいる。  
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　（次長）八頭町は５歳児健診の時に丁寧に見てもらっている。  

　（委員）中学校や高校に進学するときに成果が見える。  

　（教育長）早く措置することで来年度は３名通常学級に戻せる。  

（次長）小さいときから支援員さんに関わってもらうと落ち着いて学習でき

る。八頭町は特別支援学級ではなく、通常学級に支援員さんを配置する。  

（次長）スポーツ指導員の加賀田さんが公認アシスタントマネジャー資格を

取得している。この資格を持つことにより、今後部活が地域移行となった場

合に関われる。  

　（教育長）ホッケーについては今でも地域移行できるが、校長の思いは部活

動は学校で大事にしていきたい。  

　（委員）教員の思いはどうか。  

　（教育長）やりたい人が７割。令和６年度には方向性を出さないといけない。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


